
Celebramos la fiesta de la Ascensión de Jesús al cielo. 

Jesús se va al cielo y ahora es nuestro turno. Nosotros tenemos que llevar a cabo la misión de 
Jesús; nosotros tenemos que continuar el trabajo que Jesús comenzó: anunciar la Buena Noti-
cia a los hombres y ser testigos del amor de Dios. 

Pero, el Evangelio de Jesús sólo es Buena Noticia, cuando se practica, cuando se vive. 
Si nosotros queremos convencer a otras personas de nuestra fe en Jesús, debemos vivir en con-
formidad con esa fe que tenemos. 
Más que con palabras tenemos que convencer con hechos. 
 

(Juan Jaúregui) 


